Newsletter der Primarschule Rafz zur online-Welt und Social Media, 24-25-3

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Diese dritte diesjährige Ausgabe unseres Newsletters zu aktuellen Themen aus der online-Erlebniswelt unserer Schülerinnen und Schülern liefert Ihnen wie gewohnt drei Themenschwerpunkte, zu denen wir Ihnen Informationen und Hintergrundwissen anbieten.

Über diesen Kanal informieren wir Sie regelmässig, in loser

Reihenfolge über

- AktualitätenTrends
 - Entwicklungen

im, resp. aus dem online- und Social Media-Bereich. Unser Ziel ist es, Sie in Ihrer Erziehungsarbeit zu unterstützen.

Um die Links zu öffnen tippen/klicken Sie in die rechte, obere Ecke.

Smarte Uhren an Kinderhandgelenken

Immer mehr Kinder tragen Smartwatches

Teilweise bereits im Kindergartenalter tragen Kinder eine Smartwatch am Handgelenk. Schritte zählen, den eigenen Puls messen, die Uhrzeit digital oder analog anzeigen lassen kann interessant sein und den Kindern neue Lernfelde ermöglichen

ermöglichen. Viled edr Uhren bieten zusätzlich Tracking-Funktionen und die Möglichkeit, über die Uhr zu kommunizieren. Für diese Uhren gilt an der Primarschule und in den Kindergärten Rafz die gleiche Regel, wie für Handys- "ausgeschaitet un unsichtbar", d.h. sei sind im Thek verpackt und komplett ausgeschaitet. Weitere Infox zum Tracking Ihrer Kinder finden S unter dem Link rechts.

A ST



Roblox

Das ist neu beim beliebten Online-Spiel

Beim Spiel "Roblox" gibt es neue Funktioner für Eltern. Sie benötigen nun ein eigenes Konto, um erweiterte Elternrechte zu nutzen Diese ermöglichen es, Sicherheitseinstel-lungen für das Kind anzupassen, ohne das Gerät des Kindes zu verwenden. Sie können auch die tägliche Bildschirmzeit einsehen ur die Freundesliste des Kindes überprüfen. Alterfestenben zuwefen durch Beschreit. Altersfreigaben werden durch Beschrei-bungen wie "minimal", "mild", "mässig" o "eingeschränkt" ersetzt.



Neuerungen bei Instagram und Facebook

Meta hat angekündigt, das Fact-Checking-Programm einzustellen

Vermutlich haben Sie in den vergange Wochen bereits darüber gelesen: Meta stellt das Fact-Cheking-Programm (vorerst) in den USA ein.

Über den Link rechts gelangen Sie auf die entsprechenden Erläuterungen und auch at Hinweise mit dem Titel Wie kann ich mich vor Fake News schützen? Sprechen sie mit Ihrem Kind über diese

Thematik

Bei Fragen stehen Ihnen, neben den Lehr folgende Personen gerne zur Verfügung:

Schulleitung

Alexandra Buchmann Thomas Keller

Frédéric Moser Simon Schüle